



国府南小だより



令和7年度2月号 文責 校長 ****

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン ~楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれる みなみっ子~

成長の春に向かって!

2月4日は「立春」。暦の上では春を迎えましたが、まだまだ寒さが身に染みる日が続いています。しかしながら、梅のつぼみもだんだんと膨らみ始め、日当たりのよいところにいると、ぽかぽかと日光の暖かさを感じます。少しずつですが季節は春に向かっているようです。

さて、早いもので3学期も折り返しを迎え、残り1か月余りとなりました。子どもたちは学習や生活の締めくくりをするとともに、様々なことを引き継ぎながら次年度への準備を始めています。少しずつ進学・進級することへの自覚や期待感が生まれているようです。また、学校では保護者や学校運営協議会委員の皆様からいただいた学校評価やご意見を踏まえ、今年度の教育活動全般を見直し、次年度のさらなる躍進につなげられるように検討しているところです。保護者や地域の皆様には、今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

ボランティア感謝の会(1/28)

1/28(水)にボランティア感謝の会を実施しました。今回は12名のボランティアの方々に参加していただき、子どもたちと交流しました。子どもたちは、日頃お世話になっている皆様に感謝の気持ちを伝えようと、歌や楽器の演奏を一生懸命に行ったり、写真付きのメッセージカードをプレゼントしたりしました。たくさんのご支援とご協力に感謝いたします。来年度も引き続きよろしくお願ひいたします。



しもつかれ作り(2/4)

2/4(水)に保護者やコミスク推進委員、地域の皆様のご協力により、今年も盛大にしもつかれ作りを実施しました。2年生が育てた大根や人参を使って全員で鬼おろし体験をしたり、みんなで「しもつかれ音頭」を生演奏で踊ったりしました。でき上がったしもつかれは、参加者の皆様と一緒に給食時にいただきました。本校ならではのしもつかれ作りを通して、ふるさとの伝統的な食文化を五感を使って体験する貴重な経験となりました。楽しい時間を本当にありがとうございました。



今年度もコミュニティスクール推進活動を通して、学校が活性化し、地域も盛り上がるという本校のよさを実感することができました。

2/25(水)に第2回コミスク推進拡大会議を実施いたします。教職員やPTA、地域の皆様が顔を合わせて交流できる貴重な機会です。多くの皆様のご参加をお待ちしています。どうぞよろしくお願ひいたします。



第3回学校運営協議会お世話になりました！(1/28)

1/28(水)に第3回学校運営協議会を実施しました。今年度最後の協議会となりましたが、学校評価やコミスク活動、oneclass授業内容、次年度の学校経営計画等についてご協議いただきました。また、終了後には給食試食会やお話会の参観も行いました。貴重なご意見をありがとうございました。今後も皆様とともに、よりよい学校づくりを進めていきたいと思います。



【協議の様子】

【会食の様子】



3年校外学習(1/23)

1/23(金)に3年生がおおひら歴史民俗資料館と農業試験場いちご研究所を見学しました。昔の建物や道具、いちご研究について分かったことや体験したことを、見学のしおりいっぱいにメモしていました。

大きい屋根の小さな学校の挑戦

- 1/15(木)に1・2年生の生活科の学習で、「むかしあそび」を行いました。にじ色カフェの皆様や保護者・祖父母の方々に、「竹とんぼ」「おはじき」「お手玉」「こま回し」など、昔の遊び方を教えていただいたり、いっしょに遊んだりして楽しく過ごしました。
- 1/16(金)に4・5年生のoneclass授業「パワポ術」がありました。講師に*様をお迎えし、プレゼンのこつやパワーポイントの効果的な使い方を学びました。相手に分かりやすく伝えるために、自分の発表シート(パワーポイント資料)を工夫して作成しました。次回の授業参観で発表する予定です。
- 1/19(月)～1/23(金)は校内給食週間でした。給食の標語づくりや感謝の手紙の作成、給食集会など、様々な取組を実施しました。1/22(木)には、6年*さん考案の「人気No.1メニュー」がリクエスト献立で提供されました。栄養のバランスを考えたとてもおいしいメニューでした。
- 1/21(水)は一日入学でした。1・2年生が優しく来入児に接し、楽しく交流していました。来年度は4名の新入生を迎える予定です。来入児のみなさんは、きちんと話を聞き、立派な態度で過ごしていました。最後に親子で登校班を確認しました。4月の入学を楽しみにしています。
- 1/30(金)に第2回資源物積込作業を行いました。家庭や地域で計画的に集めてくださっていたので、たくさんの資源物を回収することができました。積込当日は、1・3・5年児童とPTA、コミスク委員さんの協力により、スムーズに作業を進めることができました。大変お世話になりました。

小規模特認校



毎月14日は「トーヨーの日」！

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。各ご家庭で工夫して、楽しいひと時をお過ごしください。



国府南小 HP QRコード

※学校評価につきましては、保護者の皆様にもご協力いただきありがとうございました。裏面に結果を掲載しましたので、ご覧ください。